

Este miércoles acto central en Camagüey por aniversario 57 de Federación de Mujeres Cubanas



Camagüey, 22 ago (RHC) A la mujer cubana de hoy, protagonista de las transformaciones socioeconómicas del país, a nuestro Comandante en Jefe Fidel Castro, a la impronta eterna de Vilma Espín Guillois y a la memoria de todas las mambisas y combatientes que aportaron al sueño de la independencia de la Patria, rendirán un sentido homenaje este miércoles las camagüeyanas, ganadoras de la sede nacional por el aniversario 57 de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC).

En el acto, que tendrá lugar en la legendaria Plaza de San Juan de Dios, se reconocerá el trabajo de las agramontinas y recibirán honores también los territorios de Santiago de Cuba, Granma y Las Tunas, que resultaron destacados a nivel de país. De modo especial, estará presente en la celebración una representación del pueblo de Camagüey, precisó Anielka Fernández del Monte, secretaria general de la FMC en la provincia, quien informó que este 22 de agosto se realizará en el teatro Avellaneda, de la ciudad príncipeña, una gala cultural en vísperas de la importante fecha, indica el diario Granma.

Precisó que la provincia cuenta con alrededor de 290 033 mujeres incorporadas a la organización, cifra que representa casi un 90 por ciento de integración en el territorio. «Este año la FMC ha sumado a sus

filas a cerca de 2 556 muchachas a la organización, y este 23 de agosto se unirán muchas más.

Afirmó que más de 2 400 jóvenes actualmente se desempeñan en las diferentes responsabilidades que despliega la FMC en la comunidad. «El vínculo con las muchachas líderes ha permitido transformar los escenarios en el barrio», consideró.

Comentó que las federadas arriban a su nuevo cumpleaños con la incorporación de 60 mujeres a los cursos de formación de educadoras de círculos infantiles. «Este frente de trabajo se fortalece y consolida en la provincia gracias al vínculo entre el Ministerio de Educación y la FMC», subrayó.

Entre las principales vías que han permitido incorporar al estudio y trabajo a cerca de 2 000 muchachas y muchachos en Camagüey sobresalen los cursos que propone la Casa de Orientación a la Mujer y la Familia, ponderó Fernández del Monte.

Señaló como desafíos actuales aquí la consolidación de la relación de la FMC con todas las organizaciones políticas y de masas, para lograr el trabajo sistemático e integral que requiere la base.

Resaltó la labor sostenida de los municipios agramontinos de Sierra de Cubitas, Vertientes, Guáimaro y Santa Cruz del Sur, y muy especialmente Minas, sede del acto provincial por la efeméride.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/138974-este-miercoles-acto-central-en-camaguey-por-aniversario-57-de-federacion-de-mujeres-cubanas>



Radio Habana Cuba